

## Erfolgreiche Wende: Krefelder Initiative hilft 6 Jugendlichen aus der Kriminalität!



In Krefeld hat die Aktion "Kurve kriegen" enorme Fortschritte gemacht! Diese innovative Initiative hat zum Ziel, Jugendliche, die in der Vergangenheit straffällig geworden sind, aus der kriminellen Bahn zu lenken. In den letzten Jahren engagierten sich die Projektmitarbeiter intensiv mit gefährdeten Jugendlichen und konnten beachtliche Erfolge erzielen.

Insgesamt wurden seit Beginn der Initiative vor über drei Jahren 17 junge Menschen begleitet, darunter sechs Absolventen, die im Jahr 2024 die Maßnahme erfolgreich abgeschlossen haben! Die intensive Betreuung durch ein erfahrenes Team aus Polizei und Pädagogik hat dazu geführt, dass die Straftaten der Teilnehmer drastisch gesenkt wurden. „Bereits die Teilnahme zeigt den Willen zur Veränderung“, erklärt Lara Kalina, eine der Fachkräfte hinter dem Programm. Die Zahlen sprechen für sich: Im letzten Jahr ihrer Teilnahme begingen die Jugendlichen

nahezu keine Straftaten mehr!

## **Ein System, das funktioniert!**

Die Polizei Krefeld verfolgt mit der Initiative einen ganzheitlichen Ansatz. Melanie Gommans, die Jugendschutzbeauftragte der Polizei, betont die ständige Beobachtung der ehemaligen Teilnehmer. „Sollten Rückfälle auftreten, können wir die Jugendlichen wieder in das Programm aufnehmen“, so Gommans. Diese bürgernahe Zusammenarbeit zwischen Polizei, Jugendhilfe und Kommunen ist ein Modell, das sich bereits in 42 Kreispolizeibehörden etabliert hat. Ein Lichtblick für eine krisenbeladene Jugend – es gibt Hoffnung für die Zukunft!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Berliner Straße 51, 19348 Perleberg, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](http://maz-online.de)

Weitere Infos: [dastelefonbuch.de](http://dastelefonbuch.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**